

Provincia de Catamarca



CÁMARA DE SENADORES

Mesa General de Entrada y Salida

EXPEDIENTE PARLAMENTARIO

LETRA: L

NUMERO: 158

AÑO: 2023

Iniciador: CÁMARA DE SENADORES.
Senador/es: LOBO, Andrea Fabiana - Sdor por Departamento Capayán.

Tipo: DECLARACION
"DECLARAR DE INTERES PARLAMENTARIO Y EDUCATIVO AL 1° SEMINARIO DE COMUNICACION ASERTIVA Y CAPACITACION DE VOZ", EVENTO A REALIZARSE

Extracto: LOS DIAS 7 Y 8 DEL CORRIENTE MES Y AÑO EN EL POLIDEPORTIVO DE LA MUNICIPALIDAD DE HUILLAPIMA DPTO. CAPAYAN.-

Fecha: 5 Oct. 2023

Hora: 08:46:13.415204

San Fernando del Valle de Catamarca, 4 de octubre de 2023.

SR. VICEGOBERNADOR DE LA PROVINCIA
PRESIDENTE CAMARA DE SENADORES.
ING. RUBEN DUSSO
SU DESPACHO:



Tengo el agrado de dirigirme a Ud. a efectos de remitirle el presente PROYECTO de DECLARACIÓN, el cual establece: "DECLÁRESE DE INTERÉS PARLAMENTARIO y EDUCATIVO al 1º SEMINARIO DE COMUNICACIÓN ASERTIVA Y CAPACITACIÓN DE VOZ", evento a realizarse los días 7 y 8 del corriente mes y año en el Polideportivo de la Municipalidad de Huillapima-Dpto. Capayán.

Sin otro particular, lo saludo a Ud. con atenta consideración y respeto.




DPTO. ANDREA F. LOBO
SENADORA PROVINCIAL
DPTO. CAPAYAN

LA CAMARA DE SENADORES
DE LA PROVINCIA DE CATAMARCA

DECLARA:

ARTÍCULO 1º: DECLÁRESE de interés parlamentario y educativo al 1º SEMINARIO DE COMUNICACIÓN ASERTIVA Y CAPACITACIÓN DE VOZ, evento a realizarse los días 7 y 8 del corriente mes y año en el Polideportivo de la Municipalidad de Huillapima-Dpto. Capayán.

ARTICULO 2º: La Cámara de Senadores de la Provincia, como testimonio de este reconocimiento, hará entrega de una copia autenticada de la presente a los disertantes: Flavio Solana, Paul Guzmán y Enrique "Quique" Cáceres.

ARTICULO 3º: De forma.



Prof. ANDREA F. LOBO
SENADORA PROVINCIAL
DPTO. CAPAYAN

Fundamentación:

El presente proyecto puesto a consideración de los Sres. Senadores y de las Sras. Senadoras tiene como finalidad la de declarar de interés legislativo y educativo a la disertación a cargo de los locutores de amplias y reconocidas trayectorias como lo son Flavio Solana, Paul Guzmán y Enrique "Quique" Cáceres, profesionales los cuales nos enaltecen con su presencia en el marco de la concreción del 1º seminario de COMUNICACIÓN ASERTIVA Y CAPACITACIÓN DE VOZ que se llevara a cabo en la reciente inaugurada FM Radio Municipal de Huillapima.

La comunicación es uno de los procesos más importantes de los seres humanos, por cuanto permite expresar ideas, sentimientos y emociones. En ese proceso, hay un sujeto autor intelectual y actor verbal, que es el comunicador social, quien haciendo uso de las herramientas aprendidas ayudará a mostrar una realidad. No menos importante resulta el lenguaje paralingüístico en tanto refuerza el discurso del hablante. Uno de los poderes hoy a través de Internet es el de comunicarse y hacer visible las propuestas, así, la convergencia de varias estructuras tecnológicas logra que la comunicación sea una trans-disciplina.

La comunicación oral se encuentra atravesada por múltiples factores endógenos y exógenos, además de los sabidos segmentales y suprasegmentales. De allí que adaptarse a la utilización de esa tecnología debe ser valorada en su dimensión como instrumento o puente y no el destino. El comunicador cobra importancia en lograr que el contenido no se pierda por la forma. Sin duda ya algunas personas se sienten amenazadas por una clonación de sus voces o por las voces sintéticas.

Con este seminario se busca brindar y aportar los conocimientos teóricos-prácticos a todas aquellas personas del ámbito de la locución con la puesta en aire de la radio municipal en la localidad de Huillapima, formando parte este evento de una capacitación en general y en particular para quienes *integraran* el equipo de trabajo en la mencionada FM, dándose cita participantes y profesionales de diversas radios del interior provincial.

La realización de este seminario es una iniciativa del Sr. Intendente de la Municipalidad de Huillapima, Adolfo Omar Soria y de quien les habla como legisladora provincial por el Departamento Capayán, ante la necesidad de capacitar al personal que cubrirá los espacios de la radio recientemente instalada, es por ello que se decidió contar con la participación de renombrados y prestigiosos profesionales de la locución nacional e internacional como lo son estos locutores:




Prof. ANDREA F. LOBO
SENADORA PROVINCIAL
DPTO. CAPAYAN

-Flavio Solana: licenciado en comunicación social y reconocido Locutor Nacional de vasta trayectoria en medios audiovisuales de Argentina y Latinoamérica. Docente de la Universidad Nacional de Córdoba (UNC), del Colegio Universitario de Periodismo de Córdoba (CUP), destacado Capacitador de Locución y Radio, Conferencista y actualmente se desempeña como locutor en Radio Nacional Córdoba. Evaluador ISER en examen habilitante de locutor nacional. Coordinador académico de Labia, Academia Latina de la Voz

-Paul Guzmán: locutor egresado de la Facultad de Comunicación de la Universidad Nacional de Córdoba, ex profesor en la Escuela de Locutores Independientes de la provincia de Córdoba (ELIC), representante de Artistas, productor de espectáculos, productor ejecutivo en Cosquín Rock, coordinador General del Encuentro Nacional de Locutores (LATAM), presidente de LOCAR (Locutores Argentina) Asociación Civil. Desde 1987 es locutor de marcas y radios de Argentina y Latinoamérica. Algunas Marcas y Artistas utilizan la voz de Paul Guzmán en Argentina como Locutor Institucional, Voz institucional de varias emisoras en Argentina y Latinoamérica.

-Enrique "Quique" Cáceres: Locutor Nacional, Actor de Doblaje de series y películas extranjeras y Actor de Teatro. Formado en Administración y Marketing en la UNC. Actualmente también es la voz de audiolibros dramatizados y series sonoras en Spotify y otras plataformas. Graduado con mejor promedio en la carrera de Locución, posteriormente se desempeñó en el área educativa, trabajando en el Colegio Universitario de Periodismo de Córdoba (CUP) junto a Flavio Solana en las cátedras de Locución II y III y Educación de la Voz II y III como adscripto y Jefe de Trabajos Prácticos.

Por todo lo aquí expuesto Sr. Presidente, Sras. Senadoras y Sres. Senadores les solicito acompañen el presente proyecto de declaración con el voto favorable en virtud de la importancia a nivel socio-comunicativo que implica el desarrollo de este Seminario en la Jurisdicción de Huillapima.




PROF. ANDREA F. LOBO
SENADORA PROVINCIAL
DPTO. CAPAYAN